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В НОВЫЙ ГОД
Сергей Ладанов, председатель Волго-

донской городской Думы – глава города:
–	Новый	год	мы	с	семьей	всегда	встречаем	

дома	в	атмосфере	уюта	и	тепла:	по	телевизо-
ру	 новогодние	 комедии	 и	 концерты,	 на	 столе	
«классика»	 –	 селедка	 под	шубой	 и	 оливье,	 а	
также	именно	на	Новый	год	у	нас	принято	го-
товить	холодец.	После	боя	курантов,	как	пра-
вило,	 выходим	 запускать	 фейерверки.	 Планы	
на	 каникулы	 пока	 не	 строили,	 но	 есть	 мысль	
прокатиться	с	детьми	по	региону.	Так	что	если	
погода	будет	хорошая	–	обязательно	поедем	за	
город.

Всем	 волгодонцам	 в	 новом	 году	 я	 желаю,	
прежде	 всего,	 здоровья.	 Мы	 все	 прочувство-
вали,	 как	 много	 оно	 значит	 в	 жизни	 каждого	
человека.	Успеха	в	делах,	благополучия	и	вза-
имопонимания	в	семье,	уверенности	в	будущем.	
И	обязательно	–	оптимизма.

Коллегам-депутатам	 желаю	 проявить	 луч-
шие	качества	в	их	работе	на	благо	города	и	сво-
их	избирателей.
Счастливого Нового года 
и Рождества! 

Желаю, прежде всего, здоровья

В Городе счастья

Приближаются любимые 
всеми праздники – 
Новый год и Рождество.
Нынешней зимой они 
пройдут с поправкой на 
коронавирус, который 
внес в нашу жизнь 
свои коррективы. 
Как в условиях 
ковид-19 их 
будут встречать и 
праздновать 
некоторые наши 
депутаты 
городской 
думы, выяснила 
«Волгодонская 
правда»

 Не нарушая семейной 
традиции, 
будет встречать Новый год депутат городской Думы 24-го избира-
тельного округа Александр Бушнев

–	В	этом	году	менять	ничего	не	придется:	встреча	Нового	года	в	семейном	
кругу	–	наша	давняя	и	неизменная	традиция.	А	лично	для	меня	еще	и	особен-
ная	–	37	лет	назад	на	новогоднем	вечере	я	встретил	свою	будущую	супругу	
Софию.	Тогда	я	был	студентом	пятого	курса	филиала	НПИ.	Встреча	оказалась	
судьбоносной:	мы	полюбили	друг	друга,	и	вот	уже	вместе	будем	встречать	
38-й	Новый	год.	Сначала	встречали	вдвоем,	а	потом	с	нашими	детьми.	Выра-
стили	дочку	Татьяну	и	сына	Игоря.	Дети	стали	взрослыми,	но	новогодняя	се-
мейная	традиция	осталась.	С	годами	семейный	круг	расширился.	Дочка	вышла	
замуж,	живет	в	Волгодонске,	и	на	Новый	год	они	приходят	к	нам.

Семья	 наша	 музыкальная:	 супруга	 играет	 на	 фортепиано,	 дочка	 тоже	
окончила	 музыкальную	 школу	 .	 Поэтому	 инструментальное	 сопровождение	
новогоднего	торжества	обеспечено.	А	когда	приезжает	сын	Игорь	из	Петер-
бурга	–	он	играет	на	кларнете	–	у	нас	настоящая	музыкальная	группа	получа-
ется.	К	сожалению,	в	этом	году	Игорь	не	приедет	–	будем	общаться	онлайн.	
Мы	любим	петь	караоке	наши	любимые	песни,	устраиваем	конкурсы.	И	вроде	
каждый	 год	 примерно	 то	же	 самое,	 но	 с	 разными	 вариациями,	 и	 нам	 всем	
скучно	не	бывает.	Новогоднее	меню	стараемся	разнообразить.	А	вот	что	тра-
диционно	неизменно,	так	это	салат	«Оливье»	и	торт	«Наполеон».	У	Софии	он	
удивительно	вкусным	получается,	а	я	ей	помогаю.	Парадным	блюдом	этого	
года	станет	запеченная	утка	с	яблоками.

Общего	веселья	у	городских	новогодних	елок	в	этом	году	не	будет,	встре-
чи	с	друзьями	тоже	отменяются.	Нашим	семейным	приветствием	наступивше-
му	новому	году	станет	фейерверк	из	бенгальских	свечей,	которые	зажжем	на	
улице.	И	будет	здорово,	если	новогодняя	ночь	порадует	главным	своим	наря-
дом	–	белоснежным	ковром.	

Накануне	нового	2021	года	хочу	обратиться	к	своим	избирателям	–	жите-
лям	24-го	округа.

Дорогие мои! Поздравляю всех вас  
с наступающим Новым годом и Рождеством!

Благодарю	 всех	 за	 совместную	 работу	 в	 нашем	 любимом	
24-м	 округе.	 Вместе	 мы	 многое	 сделали	 для	 комфор-

та	 и	 интересного	досуга	 в	микрорайоне,	 преодолели	
трудности	жизни	на	карантине,	помогали	друг	другу,	
поддерживали	тех,	кому	труднее	всего.	

Желаю	 всем	 здоровья,	 благополучия	 в	
семьях,	тепла	и	заботы	близких.	Пусть	уходящий	
год	 Крысы	 заберет	 с	 собой	 все	 неприятности,	
тревоги,	 переживания	 и	 трудности.	 А	 наступа-
ющий	 год	 трудолюбивого	 Быка	 станет	 годом	
новых	дел	и	приятных	забот,	годом	исполнения	
самых	заветных	желаний.

Ваш депутат Александр БУШНЕВ
Фото	из	архива	24-го	избирательного	округа

Я	поздравляю	своих	избирателей	из	шесто-
го	округа,	всех	жителей	города	с	наступающи-
ми	 праздниками.	 Хочу	 пожелать	 им,	 чтоб	 как	
можно	быстрей	мы	преодолели	все	неприятные	
события,	 связанные	с	пандемией,	вернулись	к	
своему	прежнему	укладу.

Но	хочу	отметить	и	плюсы.	Из-за	того,	что	
сидим	дома,	мы	стали	больше	внимания	обра-
щать	 на	 то,	 где	 мы	живём,	 в	 каких	 условиях,	
всё	ли	нам	нравится.	Какие	у	нас	отношения	с	
близкими,	можем	ли	мы	с	ними	пробыть	долго	
в	одном	месте	или	это	тяжело	дается?	Многие	
в	2020	году	из-за	самоизоляции	были	вынуж-
дены	полюбить	свою	страну	–	путешествовать,	
отдыхать	 на	 российских	 курортах,	 познавать	
ближайшие	 окрестности.	 Это	 тоже	 отношу	 к	
плюсам.

Наступило	достаточно	честное	время,	кото-
рое	нам	показало:	этот	 год	не	был	богат	воз-
можностями,	но	и	те,	что	имелись,	не	все	смог-
ли	 использовать.	 Мечтали	 о	 чём-то	 далёком,	
рвались	непонятно	куда,	а	о	своем	ближайшем	
окружении	не	заботились.	Чужое	хвалим	–	сво-
его	не	знаем.	А	стоит	всё-таки	присмотреться	к	
тому,	что	«под	ногами»,	преобразить,	улучшить	
то,	что	уже	имеем.

Ещё	всем	желаю	–	не	забывать	о	ценностях,	
самых	 главных	 вещах:	 семья,	 соседи,	 друзья,	
наше	единство,	общность.	Это	не	должно	пре-
рываться.

С Новым годом!  
Счастья – всему Волгодонску!

Новый	 год	 последнее	 время	 я	 отмечаю	
с	 семьёй,	 у	 себя	 дома	 в	 нашем	 микрорайо-
не	 «Город	 счастья»,	 –	 рассказал	 депутат 
избирательного округа №6 Владимир 
БРАГИН.	–	И	по	одной	простой	причине:	нам	
очень	нравится	делать	это	именно	так,	и	ника-
кая	альтернатива	нам	не	лучшая.	Поэтому	ко-
вид	–	не	ковид,	традицию	нарушать	не	будем.	
Ведь	 микрорайон	 «Город	 счастья»	 –	 наше	
детище,	мы	с	супругой	Еленой	и	моей	коман-
дой	строили	его	для	себя	и	наших	соседей	от	
души.	Создавали	именно	так,	чтобы	здесь	–	в	
комфортной,	доброжелательной	остановке	и	
атмосфере	–	всем	бы	хотелось	оказаться	на	
Новый	год.

31	 декабря	 днём	 мы	 всегда	 устраиваем	
детский	утренник	на	улице.	В	этом	году	тоже	
соберём	детвору	возле	специально	выращен-
ной	ёлочки.	Дерево	нарядим,	 утренник	про-
ведём	с	соблюдением	всех	мер	безопасности.	
Придёт	 Дед	 Мороз,	 он	 будет	 раздавать	 по-
дарки.	Всё	это	организуем	силами	родителей.	
Вечером	–	узкий	семейный	круг:	мы	с	женой	
и	 наши	 дочки,	 возможно,	 присоединятся	 их	
бабушка	и	дедушка.

Потом,	 через	 чат	 жителей	 посёлка	 до-
говоримся,	 что	 в	 первые	 часы	 1	 января	 мы	
всё-таки	 выйдем	 на	 воздух,	 встретимся	 на	
своих	улицах,	запустим	фейерверки,	хотя	бы	
на	 расстоянии,	 но	 пообщаемся,	 поздравим	
друг	друга.	Не	будем	забывать,	что	мы	хотим	
быть	вместе.
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Деда Мороза никто не отменял

ВМЕСТЕ!

«Мы – счастливая семья!» 

«Новый год 
встречаем дома!» 

Своими размышлениями о 
встрече Нового года подели-
лась с редакцией «ВП» де-
путат избирательного округа 
№10 Волгодонской городской 
Думы Наталья ГОЛИНСКАЯ:

Новый	год	–	любимый	с	дет-
ства	праздник!	Ёлка,	Дед	Мороз,	
мандарины,	подарки	–	это	всё	в	
нашей	памяти	с	раннего	детства!

В	жизни	взрослой,	став	куль-
тработником,	я	всегда	вместе	со	
своим	 коллективом	 прилагала	
все	 творческие	 усилия,	 чтоб	 но-
вогодний	 праздник	 для	 волго-
донских	 детей	 в	 стенах	 Дворца	
культуры	 «Октябрь»	 был	 самым	
ярким,	самым	волшебным,	запо-
минающимся	 и	 креативным.	 И,	
действительно,	 на	 наши	 музы-
кальные	сказки	и	представления	
у	 ёлки	 дети	 всегда	 шли	 с	 удо-

вольствием.
Отработав	 в	 пред-
новогодней	 суете	

десятки	 таких	

представлений,	конечно	же,	меч-
тали	 о	 реальной	 встрече	 Ново-
го	 года	в	кругу	 самых	близких	и	
дорогих	людей	—	в	кругу	родной	
семьи.	И	эта	традиция	—	встре-
тить	новогоднюю	ночь	дома	–	для	
нас	незыблема.

Я	 очень	 люблю	 готовить,	 и	
накрыть	 праздничный	 стол	 для	
мужа,	детей,	мамы	–	мне	всегда	в	
радость.	И	как	приятно,	видеть	их	
сияющие,	восторженные	и	благо-
дарные	лица,	когда	они	отведают	
мои	очередные	кулинарные	изы-
ски	и	блюда.

Новогодний	домашний	празд-
ник	–	он	не	шумный,	но	не	лишён	
своей	 загадочности	 и	 волшеб-
ства.	И,	конечно	же,	к	нам	в	го-
сти	заглядывает	Дедушка	Мороз,	
вспоминаем	 мы	 любимые	 песни,	
загадываем	желания	–	как	же	без	
этого!..

Но	 главное,	 чем	 он	 дорог	
всем	 нам,	 —	 это	 неповторимая	
атмосфера	 любви	 и	 покоя,	 ко-

торая	возможна	только	в	семье!	
И,	 провожая	 такой	 сложный	 для	
нас	2020	год,	встречая	Новый	—	
2021-й,	очень	важно	чувствовать	
эту	любовь	и	крепость	семейных	
уз	–	семья	для	всех	людей	сегод-
ня,	как	ковчег	спасения!

И	 если,	 в	 предыдущие	 годы	
мы	стремились	сразу	после	встре-
чи	 Нового	 года	 вырваться	 хотя	
бы	на	2-3	дня	в	горы	или	к	морю,	
то	 сегодня	никаких	междугород-
них	 рейсов	 мы	 не	 планируем.	
Будем	наслаждаться	общением	в	
домашней	обстановке	и,	конечно	
же,	верить		в	то,	что	пандемия	в	
наступившем	 новом	 году	 обяза-
тельно	закончится!

Всем	 горожанам	 хочется	 по-
желать	здоровья,	здоровья	и	еще	
раз	–	здоровья.	Любите	друг	дру-
га,	дорожите	друг	другом.	Мира,	
добра	и	благополучия	–	в	каждый	
дом,	в	каждую	семью!

 С Новым годом, дорогие 
волгодонцы!

Игорь БАТЛУКОВ убежден, что этот семейный праздник 
нужно отмечать с семьей и непременно – дома

–	Для	меня	Новый	год	вот	уже	шестой	раз	начинается	с	поздравле-
ния	ветеранов,	живущих	в	нашем	округе,	–	говорит	заместитель	пред-
седателя	городской	Думы,	депутат	по	третьему	избирательному	округу	
Игорь	Батлуков.	–	Это	–	традиция,	и	нарушать	ее	мы	не	будем	даже	в	
нынешнее	непростое	время,	но	с	соблюдением	всех	необходимых	мер.	
Я	не	могу	не	поздравить	людей,	которым	мы	обязаны	жизнью,	которые	
построили	наш	город	и	научили	нас	любить	нашу	малую	родину.

А	в	Новогоднюю	ночь	я,	конечно,	буду	дома	–	вместе	с	супругой	и	
двумя	младшими	сыновьями	(старший	уже	взрослый	и	живет	отдель-
но).	В	этот	раз,	думаю,	и	младший	Артем	–	ему	три	года	–	уже	дождет-
ся	боя	курантов,	не	уснет	«в	прошлом	году»...

	Новогодняя	ночь	–	самая	необыкновенная	в	году.	Мне	кажется,	
сколько	 бы	 ни	 было	 человеку	 лет,	 в	 эту	 ночь	 он	 непременно	 ждет	
чуда...

И,	конечно,	новогоднее	настроение	не	создать	без	елки.	Несколь-
ко	лет	подряд	мы	ставим	дома	небольшое	живое	дерево	–	ведь	самый	
«новогодний»	запах	–	это	запах	хвои...

Что	же	касается	новогоднего	стола,	то	мы	и	тут	приверженцы	тра-
диций.	Какой	же	Новый	год	без	оливье,	селедки	под	шубой	и	утки	с	
яблоками!	Эти	блюда	обязательно	будут	на	нашем	столе	и	в	эту	ново-
годнюю	ночь.

А	как	только	пробьют	куранты	,	надо	поздравить	по	телефону	всех	
родственников	и	друзей.	Сделать	это	в	новогоднюю	ночь	бывает	не-
просто	–	сеть	перегружена	выше	всякой	меры!

Еще	одна	традиция,	которой	я	никогда	не	нарушаю	–	поздравлять	
1	января	родителей.	Каждый	раз,	когда	приезжаю	к	ним	в	этот	день,	
невольно	вспоминаю	свое	детство,	двор,	в	котором	гонял	в	футбол	с	
друзьями,	одноклассников.	Родители	–	самые	главные	люди	в	нашей	
жизни,	и	на	Новый	год	пожелания	здоровья	и	долгих-долгих	лет	жизни	
в	их	адрес	звучат	особенно	искренне.

А	жителям	своего	третьего	округа	и	всем	волгодонцам	я	тоже	хочу	
пожелать	в	новом	году	богатырского	здоровья,	исполнения	всего	за-
думанного,	ярких	впечатлений	и	только	положительных	эмоций.

С Новым годом!

Депутат избирательного округа №21 Дми-
трий Кудряшов, как всегда, был немногословен:

«Конечно, из-за коронавируса нельзя ничего 
массового проводить. Но Новый год и Рождество 
никто не отменял, и дети нашего округа не оста-
нутся без праздника.

Мы поможем нарядить ёлку в микрорайоне. Сей-
час моя помощница занимается раздачей подарков. 
Ростовская атомная станция никогда не остаётся 
в стороне, и, благодаря ей, малоимущие, много-
детные, другие нуждающиеся люди тоже получат 
сладости. Словом, сделаем всё возможное в режиме 
борьбы с коронавирусом».

Добавим,	что	профессиональный	боксёр	по	про-
звищу	 Русская	 Кувалда,	 предприниматель	 и	 народ-
ный	избранник	Дмитрий	Кудряшов	не	прочь	и	сам	вы-
ступить	в	роли	Деда	Мороза,	как	уже	не	раз	бывало	

раньше.	Тем	более,	что	борода	у	него	не	бутафор-
ская,	а	настоящая.	Как	и	желание	устраивать	празд-
ники	для	юных	волгодонцев.	Ведь	у	самого	Дмитрия	
–	трое	детей.

«Сам отмечать буду дома, с семьёй, как, в прин-
ципе, и всегда — у нас по-другому не бывает»,	—	
добавил	депутат	и	попросил	через	газету	поздравить	
всех	горожан	с	наступающим	Новым	годом,	пожелать	
им	здоровья	и	добра.

Напомним,	 что	 в	 начале	 декабря	 волгодонский	
депутат	 принял	 участние	 в	 предновогодней	 благо-
творительной	 акции	 «Дари	 еду!»	 Став	 волонтёром	
Дмитрий	принёс	немного	волшебства	в	жизнь	людей,	
оказавшихся	в	трудной	жизненной	ситуации.

Фото из архива Дмитрия Кудряшова

«На столе в новогоднюю 
ночь должна быть дичь!»
– считает депутат городской Думы по 9-му избирательному округу, а также 
охотник и рыбак Сергей Васильченко.

–	 Новый	 год	 –	 праздник,	 прежде	
всего,	 для	детей,–	 говорит	 Сергей	Ва-
сильченко.	 –	 В	 предыдущие	 годы	 мы	
устраивали	 для	 детворы	 округа	 за-
мечательный	 новогодний	 праздник	 в	
ресторанном	 комплексе	 «Империал»в	
Цимлянске	–	с	елкой,	подарками,	хоро-
водом	и	Дедом	Морозом.	В	этом	году,	
к	 сожалению,	 торжество	 пришлось	 от-
менить.

Нет,	без	подарков	дети,	конеч-
но,	не	останутся,	просто	придется	
сделать	 праздник	 более	 скром-
ным.	 Поздравим	 детей	 в	 при-
емной	депутата	с	соблюдением	
всех	мер	предосторожности.	

Немного	 пришлось	 изме-
нить	 и	 семейную	 традицию	
встречи	Нового	года.	Раньше	мы	
с	женой	и	друзьями	тоже	встре-

чали	 Новый	 год	 в	 ресторане.	 В	 этом	
останемся	дома.

А	на	новогоднем	столе,	я	считаю,	у	
мужчины	–	добытчика	и	охотника	–	обя-
зательно	должна	быть	дичь.	И	зайца	на	
праздничный	 стол	 для	 своей	 семьи	 я	
обязательно	 добуду.	 Очень	 он	 хорош,	
если	запечь	со	сметаной!

Хочу	 пожелать	 своим	 избирателям	
и	 всем	 жителям	 Волгодонска	 в	 Новом	
году	здоровья	и	удачи.	Главное	–	смо-
треть	только	вперед,	не	оборачиваться	
назад,	 а	 из	 прошлого	 помнить	 только	
хорошее.	 Любые	 неприятности	 имею	
свойство	 когда-то	 заканчиваться,	 за-
кончатся	и	нынешние.	Уверен:	мы	смо-
жем	 сделать	 наше	 будущее	 светлым	 и	
достойным.

На снимке: Вот	такая	елка	украшает	
приемную	депутата	Сергея	Васильченко.


